

### Sitzversetzungen

- Versetzung des Sitzes nach vorn oder hinten
- Bequemer Ein- und Ausstieg
- Verschiebbarer Beifahrersitz für Rollstuhlverladung

Stand: 09.02.2016 / Nr.: S1

Für großgewachsene Autofahrer oder für Personen die Probleme beim Einstieg in das Fahrzeug haben (durch Hüft- oder Beinversteifungen), reicht die serienmäßige Sitzverstellung nach hinten oft nicht aus. Durch Versetzung des kompletten Sitzes (mit Konsole), kann man je nach Fahrzeugtyp und Bedarf bis zu 12cm mehr Platz nach hinten gewinnen. Der Sitz lässt sich dann nicht mehr so weit nach vorne verschieben wie vor dem Versetzen (der Platz der nach hinten gewonnen wird, geht nach vorne verloren). Außerdem kommt der Sitz ca. 8mm höher. Die Originalfunktionen des Sitzes (z.B. div. Einstellmöglichkeiten) bleiben aber erhalten.



Sitzversetzung um ca. 10cm nach hinten

Für Rollstuhlfahrer, die auf der Beifahrerseite einsteigen und ihren Rollstuhl eigenständig nach hinten ins Fahrzeug ziehen möchten, bietet sich bei 4-türigen Pkw's ein weiter nach vorn schiebbarer Beifahrersitz an. Mit einem einfachen Handgriff lässt sich der Sitz weit nach vorne schieben. Der Rollstuhlfahrer besitzt dann ausreichend Platz, seinen Faltrollstuhl vom Fahrersitz aus, hinter den Beifahrersitz zu ziehen. Anschließend wird der Beifahrersitz wieder in die normale Sitzposition gebracht und der Rollstuhl ist sicher im Fahrzeug verwahrt. Für die Montage im Fahrzeug wird nur das Sitzgestell ausgetauscht, der Originalsitz kann meistens erhalten bleiben. Bitte erkundigen Sie sich vor Fahrzeugkauf, welche Fahrzeugtypen für diese Umrüstung geeignet sind.



verschiebbarer Beifahrersitz  
im Skoda Superb

